

En la Comisión de Transportes del Senado

El PP pide la comparecencia de la ministra de Transportes para que explique los peajes en las autovías

- El PP también quiere que Raquel Sánchez informe de la posible transferencia de activos, material y personal del Grupo RENFE a Rodalies de Catalunya.
- Las iniciativas han sido registradas por los senadores Francisco Bernabé, Antonio Silván y Pedro Rollán

GPP SENADO

02, septiembre, 2021.- El Grupo Parlamentario Popular en el Senado ha pedido la comparecencia de la ministra de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana, Raquel Sánchez, para que explique sus intenciones sobre la implantación de un sistema de pago por uso en la red de autovías españolas.

La iniciativa de los populares, firmada por los senadores Francisco Bernabé, Antonio Silván y Pedro Rollán, va dirigida a la Comisión de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana de la Cámara Alta.

Además, han registrado una segunda solicitud de comparecencia de la ministra Raquel Sánchez, para que informe sobre el alcance y contenido de la posible transferencia de activos, material y personal del Grupo RENFE a Rodalies de Catalunya.